



2022年6月

提案箱のご意見に対する病院からのご連絡

数多くのご意見、ご感想をお寄せいただきありがとうございました。ここに、ご意見についての実施状況または回答をご報告申し上げます。

皆さまからのご意見

私が咽頭炎になり治療していたところ、同居の夫が発熱し救急外来を受診し、PCR検査の結果、夫は陽性となり即時入院となりました。私も検査を希望したが検査をしてもらえませんでした。不安に思って別の病院でPCR検査したところ私も陽性でした。何故、夫と一緒に検査をしてくれなかったのですか。

当院の対応

ご夫婦ともに大変な思いをされたこと、ご不快な思いをお掛けしてしまったこと、大変申し訳ございませんでした。

奥様は2日前に咽頭痛が出現し改善の傾向にあったことから、有症状のご主人が陽性であれば、奥様は「みなし陽性」として対応することとなります。このご説明はしていたのですが、ご理解いただけていなかったようです。今後は、しっかりご納得していただけるまで説明をすることなど、スタッフ一同で申し合わせました。

「みなし陽性」とは

新型コロナウイルス感染者の急増に伴い、感染者の同居家族に発熱症状が出た場合において、基礎疾患なく自宅療養となる方は、PCR検査をしなくても医師が感染者とみなす仕組み。（正式には「疑似症患者」と呼びます。）



公益財団法人 大原記念倉敷中央医療機構

倉敷中央病院

